

INDUSTRIE : Atlas Copco Crépelle investit dans la captation du dioxyde de carbone et la mobilité hydrogène

La société spécialisée dans la fabrication des compresseurs à air [ATLAS COPCO CREPELLE](https://www.atlascopco.com) / T : 03.20.52.47.11 de Lille a choisi de miser sur la captation du dioxyde de carbone et la mobilité hydrogène. Pour cela la société cherche à recruter une dizaine d'ingénieurs et une dizaine d'employés pour la conception et l'installation des machines avec des coûts évalués entre 1,2 et 2 millions d'euros pour les travaux. L'entreprise réalisait 30 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2022 et a pour objectif d'atteindre les 35 millions d'euros en 2023. www.atlascopco.com